



# 元気いっぱい体を動かして 9月25日(月) 楽しんでいきます！ ひまわり組

運動会の日が近づいてきました。色々な活動に、毎日意欲的に取り組む子ども達です。今日は園庭でよさこいとリレーをしました。先週のよさこい教室の際、「とっても良くなってきたね！」と、山中先生からお褒めの言葉をもらい、とても喜んでいた子ども達。一人一人が自信を持って楽しそうに踊る姿が見られるようになってきましたよ。また、リレーではチームごとに走る順番が決定したことで、友達にバトンをつなぐために真剣な表情で走る姿が印象的でした。悔しくて落ち込む様子も見られますが、すぐに気持ちを切り替えて二回戦目に挑む姿を見ると、成長を感じます。運動会に向けての活動が終わった後も、まだまだ走り足りないようで、友達と一緒に園庭を駆け回って楽しんでいました。

よさこい！！



1位になるぞ～！

オー！



活動後、「みんな、元気いっぱい踊れた？」「速く走れた？」と話していると、「途中で疲れてしまったわ～」という声も聞かれました。そこで、「元気いっぱい遊ぶにはどうしたらいいかな？」と、みんなで考えました。「朝ごはん、ちゃんと食べる！」「夜も早く寝て、早起きせんなん！」「昨日、寝るの遅かったな…」とみんな、自分の生活を振り返っていましたよ。規則正しい生活を心掛け、元気いっぱい過ごせるといいですね。子ども達が力を十分に発揮できるよう、お家でもご協力お願いします！